

## ***Ulrichschule Sindorf wechselt morgen auf Distanz- lernen***

Kerpen, 10.12.2020

Die Ulrichschule hat nach Rücksprache mit der Schulaufsicht und dem Schulverwaltungsamt der Kolpingstadt Kerpen entschieden, ab dem morgigen Freitag den Präsenzunterricht an der Ulrichschule für alle Klassen ausfallen zu lassen. Alle Schulkinder werden an diesem Tag auf Distanz zu Hause lernen.

Für Familien, die die Betreuung der Kinder nicht organisieren können, wird eine Notbetreuung eingerichtet, sowohl für die Schulzeit sowie für die OGS und die Randzeitenbetreuung.

Hintergrund ist das steigende Infektionsgeschehen an der Ulrichschule. Mit dieser Maßnahme kann das Wochenende genutzt werden, um gemeinsam mit dem Gesundheitsamt die Quarantänesituation der Lehrkräfte und der Schülerinnen und Schüler fundiert einzuschätzen und auf dieser Basis über die weitere Unterrichtssituation zu entscheiden.

Weitergehende Informationen für Eltern sind auf Homepage der Ulrichschule <https://www.ulrichschule-sindorf.de> verfügbar.